

希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第5号

H29.6.5(文責:学校長)



平家いずみお茶まつりに参加! 武者行列、お茶・花苗の売り子(6/4)

6/4(日)2年ぶりに開催された「平家いずみお茶まつり」に、泉小中学校の泉っ子たちも全面協力。「源平合戦絵巻」に勇ましい武者姿で行列に参加したり、八農泉分校の協力をいただいての花苗やPTAによる「泉のお茶」のオークション等の売り子として、大いに活躍してくれました。PTAの皆様も、ご協力ありがとうございました。



くまもと環境出前講座 5/30(火) 中2・3

くまもとの水環境についての話を聞くことで、ふるさとの環境や将来的な水資源について考え、今後に生かしていく目的で、県の環境生活部の峰さんを講師に学びを深めました。



放課後子ども教室始まる! 今年も学校に花咲かせ隊! 5/31(水) 中学生頑張る!



5/23に放課後子ども教室の開級式がありました。週2回、

いろんな活動を行いながら、放課後の貴重な時間を有意義に過ごします。早速、30日には、芋の苗植えがありました。



今年も、泉小中学校の校舎前にある学級園に、花をいっぱい咲かせたいということで、中学生のみんなで季節の花を植えました。縁のカーテン事業によるゴーヤ植えも行いました。



おめでとう!

4/29・30 第17回

城南中学生バドミントン大会

*男子団体;準優勝 *個人戦W;優勝;岩本・福岡組

4/30 八代陸上競技選手権大会

*男子砲丸投げ;3位 坂口君

なお八代中体連大会は、6/24~25に実施予定です。